

EL NOTICIERO CHARGER



Las Noticias de la Escuela Elemental West Noble

Septiembre del 2022: Edición #1

Historia Principal



Regreso a clases

Educación de Carácter



Campeón Charger

Maestra destacada



Srita. Barnett



Juliana Casillas-Riegsecker



Juliana Casillas-Riegsecker

En la foto de arriba, El Sr. Yoder, el Director de la Elemental West Noble, le da la bienvenida a los estudiantes. En la foto de abajo, la Directora Asistente de la Elemental West Noble, Sra. Duncan, le da la bienvenida con un abrazo a una estudiante de cuarto grado, Kate Barrientos.

Emoción por otro año escolar

Por Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Las aulas y pasillos vacíos ahora están llenos de caritas sonrientes y risas. La Escuela Elemental West Noble está de regreso en acción.

Las maestras y maestros están listos para enseñar, pero esa no es la única prioridad.

Para la Sra. Grotemat, una maestra de cuarto grado, enseñar es esencial, pero no es la única cosa que espera lograr cada día.

Su meta diaria es de enseñar para que los estudiantes puedan crecer y sobresalir académicamente, pero ella también trabaja todos los días para asegurarse que sus estudiantes estén felices.

“Lo académico es importante, pero también es importante crear relaciones significativas con mis estudiantes”, dijo Grotemat. “Quiero asegurarme que todos se sientan valorados, importantes y amados”.

En relación a como van los

primeros días de clases, la maestra de segundo grado Sra. Bair dijo que su aula incluye un grupo de niños amigables y listos para aprender.

“Estos niños quieren hacer lo correcto”, dijo Bair. “Eso me gusta y lo aprecio”.

Bair dijo que los estudiantes están aprendiendo sobre las reglas y expectativas, y que ha visto crecimiento día a día.

Bair también está contenta por el apoyo de los padres este año.

“Siento que tengo mucho apoyo de los padres y eso es esencial para el éxito escolar”.

Los estudiantes también están contentos de estar de regreso a clases.

Ashley Flores, una estudiante de cuarto grado, dijo que está contenta de estar de regreso en la escuela.

“Estoy feliz de estar en la escuela”, dijo Flores. “Puedo ver a mis amigas, y además estoy aprendiendo muchas cosas nuevas”.

Campeón Charger toma control sobre Líder en Mi

Por Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Campeones Chargers pronto tomará control en la Escuela Elemental West Noble.

Campeones Chargers es un programa nuevo de educación de carácter que será implementado empezando este mes.

En años anteriores, los estudiantes fueron reconocidos a través de Líderes de Habilidades de la Vida y Líder en Mi varias veces al año.

Ahora el reconocimiento será un poco diferente.

El reconocimiento estudiantil será diariamente. Los estudiantes serán reconocidos por personal de la escuela cuando demuestren la habilidad de carácter que está siendo enfatizada ese mes.

Como forma de reconocimiento, los estudiantes recibirán una calcomanía y un boleto de

Maestra Destacada: Srita. Barnett

Por Juliana Casillas-Riegsecker

Ligonier – Primer año de maestra, primer año en la Escuela Elemental West Noble.

La Srita. Barnett, graduada de PFW, es la nueva maestra de cuarto grado. Ella es de Kendallville.

En su tiempo libre le gusta leer.

“Mi mamá era una bibliotecaria desde que tenía 16 años de edad, así es que yo crecí rodeada de libros”.

Barnett también disfruta pasando el tiempo con su gato de 13 años Nugget y con su perro Golden Doodle de 3 años.

El amor por el aprendizaje y por trabajar con niños es la razón por la



Juliana Casillas-Riegsecker

Srita Barnett le explica a los estudiantes como completar el trabajo de clase..

cual Barnett es maestra.

“Espero inspirar a estudiantes a creer en sí mismos. Yo quiero ayudarlos a ser lo mejor que puedan ser”, dijo Barnett..

Campeon Charger.

La calcomanía se ira a casa y el boleto será puesto en una cubeta llamada 'Campeón Charger' en la aula.

Al final del mes, dos estudiantes serán elegidos de la cubeta.

Esos estudiantes tendrán la oportunidad de invitar a un adulto a la escuela y disfrutar de una merienda.

El reconocimiento sera mas intimo, en vez de toda la escuela. Esto permitirá que el estudiante y un adulto especial en su vida disfruten de un tiempo juntos.

Si su hijo o hija llega a casa con una calcomanía de 'Campeón Charger' asegurese de preguntarle por que la recibieron. Seguramente ellos estarán contentos de contarle.

Campeon Charger: Habilidades de Carácter para el año escolar:

- Septiembre: Amabilidad y Respeto
- Octubre: Compasión y Empatía
- Noviembre/Diciembre: Gratitud y Generosidad
- Enero: Integridad
- Febrero: Perseverancia y Esfuerzo
- Marzo: Compromiso, Conflicto y Justicia
- Abril/Mayo: Conflicto y Resolución de Problemas

Bienvenida de la Editora



Bienvenidos a la primera edición de El Noticiero Charger. Estoy muy contenta de poder compartir con todos ustedes algunas de las cosas que estan ocurriendo en nuestra escuela.

Mi nombre es Sra Riegsecker. Yo soy la maestra de español.

Antes de ser maestra, fui reportera del periódico Kendallville News-Sun. Al mismo tiempo, también fui la escritora y editora del periódico El Rincón Latino.

La meta de este periódico escolar es de compartir las noticias escolares con ustedes, pero también de compartir mis conocimientos de periodismo con los estudiantes.

En esta primera edición, yo escribí todos los artículos. Esto será diferente en las próximas ediciones. Mi meta para los

artículos futuros es que sean escritos por los estudiantes.

Los artículos serán escritos por estudiantes de cuarto grado, quienes serán parte del Club de Periódico de la Escuela Elemental West Noble.

Los estudiantes estarán aprendiendo sobre lo básico de un periódico: que es un periódico, como encontrar historias para escribir, como hacer entrevistas, y como escribir artículos.

Ya que habrá una versión de este periódico en inglés y en español, algunos estudiantes estarán traduciendo los artículos. Esto permitirá que los estudiantes practiquen sus habilidades como bilingües.

Espero que disfruten de nuestro periódico
Sra Riegsecker

Chargers En



Acción

Es Todo Sobre Trabajo en Equipo

Nuevo Equipo de Patio de Recreo



Stacy Blosser



Paige Barnett



Amy Groff



Amy Groff

Estudiantes juegan fútbol y voleibol con nuevo equipo de recreo que fue comprado con fondos de una beca. Los arcos de portería y las mallas de voleibol fueron comprados este verano pasado con fondos de una beca de \$1,581 otorgada por la organización Noble County PULSE.

DETECTIVES DE LECTURA



Jennifer Schiffl

Estudiantes de tercer grado, Izak Martinez, izquierda, y Hynlee Bromlee, derecha, trabajan como detectives de lectura para encontrar palabras con r controladas en libros en la aula de la Sra Schiffl.

Estudiantes de cuarto grado trabajan en habilidades de trabajo en equipo. Foto de arriba, estudiantes en la aula de la Sra Blosser trabajan en construir la torre mas alta con palillos de espagueti y bombones. De izquierda, Audrey Kline, Sherlyn Esparza Trujillo, Sra Riegsecker observa, Abby Button, Samantha Jaimes, Teddy Gow y Dominic Flores.

Foto de abajo, estudiantes en la aula de las Srita Barnett, usan una liga y un pedazo de hilo para construir piramides con vasos. De izquierda, Jocelyn Calix, Kenia Flores, Savannah Bontrager, y Alberto Bonilla.